

Découvrez la nouvelle oasis d'Adriana Karembeu à Marrakech

Au coeur de la Palmeraie, le Palais Ronsard est l'écrin d'Adriana et de son mari, l'homme d'affaires Arame Ohanian, déjà à la tête du fameux Jad Mahal, le restaurant festif de la ville ocre. Un vrai délice oriental.

Au coeur de la Palmeraie, le Palais Ronsard est l'écrin d'Adriana et de son mari, l'homme d'affaires Arame Ohanian, déjà à la tête du fameux Jad Mahal, le restaurant festif de la ville ocre. Un vrai délice oriental.

Après 4 ans de travaux, le portail en fer forgé ébène du Palais Ronsard s'ouvre et vous découvrez l'univers enchanteur de l'architecte d'intérieur Gil Dez, ami du couple, qui a imaginé pour eux, un lieu unique, aux inspirations multiples...

source: [Paris Match](#)

30 avril 2019

<http://www.actualites-du-jour.eu/article/decouvrez-la-nouvelle-oasis-d-adriana-karembeu-a-marrakech/4209439>